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SOLICITA AO EXMO SR. PREFEITO MUNICIPAL, EXTENSÃO DA CICLOVIA DA 
AVENIDA JOAQUIM NOGUEIRA ATÉ 0 BAIRRO VILA NOVA, ATRAVÉS DA AV. 
VER. ANTONIO FERREIRA DOS SANTOS, BRAGA.

ExrriO Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

tudo mais 
Douta Mesa, 
ExmQ Senhor 
ciclovia da 

través da

0 Vereador que esta subscreve, atendendo 
o que determina o interesse público, I N D I C A à 
na forma regimental, o envio de expediente ao 
Prefeito Municipal, solicitando a extensão da 
Avenida Joaquim Nogueira até o bairro Vila Nova^- 
Avenida Vereador Antonio Ferreira dos Santos Brarga.

SALA DAS SESSÕES, 14 decaio de 19971

$
Milton Roberto" 

Vereado:
Pereira de/Souza 
- Auu&p^

s

JUSTIFICATIVA

A ciclovia da Avenida Joaquim Nogueira foi projetada 
para ter sua continuidade na Avenida supra e, dessa forma, 
oferecer aos ciclistas uma via segura até as proximidades da 
praia do forte e centro da cidade.

0 canteiro da Avenida Vereador Antonio Ferreira dos
qualquer 

a urbanização do
local. Além de beneficiar centenas de trabalhadores dog^airros: 
São Cristovão, Guarani e Jardim Caiçara, 
diariamente com destino ao centro da cidade-r"

Santos, possui dimensões amplas e 
aproveitamento. Esta obra há de complementar

ainda sem

■deslocamse

SALA DAS SESSÕES, 14 de Maio de 199X

Milton Roberto iPereir\a 
Vereador! - Autro;

Sousa
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